

Abstrak DLK FT UNY

Oleh: Kir Haryana, Amir Fatah, Yoga Guntur Sampurno

ABSTRAK

ABSTRAK

KIR HARYANA, AMIR FATAH, YOGA GUNTUR SAMPURNO: Peningkatan Kompetensi dan Motivasi Guru dalam Mengajar di SMK Ma'arif 1 Kalibawang, Kulon Progo, Yogyakarta. Dosen berkegiatan di Luar Kampus. Fakultas Teknik, Universitas Negeri Yogyakarta.

Program Dosen berkegiatan di Luar Kampus di SMK Ma'arif 1 Kalibawang, Kulon Progo, Yogyakarta ini bertujuan untuk: 1). meningkatkan motivasi guru dengan kondisi zaman yang cepat berubah di SMK Maarif 1 Kalibawang, Kulon Progo, DIY, 2). membimbing penyusunan RKS dan RKAS yang sesuai dengan pemenuhan Standar Nasional Pendidikan, 3). menjelaskan pelaksanaan proses pembelajaran dengan Kurikulum Merdeka dan 4). menjelaskan aturan Media pembelajaran dalam proses belajar mengajar SMK Maarif 1 Kalibawang, Kulon Progo, Daerah Istimewa Yogyakarta.

Pemberian materi kegiatan DLK meliputi: 1). materi tentang motivasi kerja guru kepada manajemen sekolah dan seluruh guru terkait perubahan zaman yang cepat di SMK Maarif 1 Kalibawang, Kulon Progo, 2). materi tentang penyusunan RKS dan RKAS yang sesuai dengan pemenuhan Standar Nasional Pendidikan, 3). materi tentang proses pembelajaran dengan Kurikulum Merdeka dan 4). materi tentang penyusunan media pembelajaran dalam proses belajar mengajar SMK Maarif 1 Kalibawang, Kulon Progo, Daerah Istimewa Yogyakarta. Adapun program pendampingan meliputi: 1). pendampingan manajemen sekolah dan jurusan serta guru dalam penguatan motivasi kerja guru SMK Maarif 1 Kalibawang, Kulon Progo dan 2). Mendampingi manajemen sekolah dan jurusan serta guru dalam peningkatan motivasi dan kompetensi pembelajaran guru yang sesuai dengan kebutuhan proses belajar mengajar modern.

Hasil program Dosen berkegiatan di Luar Kampus ini adalah: 1). Meningkatnya motivasi guru dalam bekerja pada kondisi zaman yang cepat berubah, 2). Penyusunan RKS dan RKAS yang mengacu pada pemenuhan Standar Nasional Pendidikan, 3). Pemberian Materi tentang proses pembelajaran dalam Kurikulum Merdeka dan 4). Pemberian materi tentang media pembelajaran dalam era modern.

Kata Kunci: *Perubahan, RKS, RKAS, Kurikulum Merdeka, Media Pembelajaran*